BOLETINES



Realizan en San Lázaro Jornada Deportiva por la No Violencia contra las Mujeres "Día Naranja"

Boletín No. 0935

• "Día 25 N" es para visibilizar y erradicar de todos los espacios que las mujeres sigan siendo víctimas de violencia: diputada Burgos Hernández

La Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), en coordinación con el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige el maestro Elías Robles Andrade, llevó a cabo la Jornada Deportiva por la No Violencia contra las Mujeres "Día Naranja".

El evento inició con una caminata que salió de la Puerta Uno y concluyó con una mega clase de zumba en la cancha de futbol del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Antes de iniciar las actividades, Burgos Hernández afirmó que el "Día 25 N" es una fecha muy importante no solo para las mujeres sino para toda la sociedad, pues es el día que se ha determinado para visibilizar y que las instancias gubernamentales realicen acciones con el fin de erradicar de todos los espacios que las niñas, mujeres y adolescentes sigan siendo víctimas de distintas violencias.

No solo de una, aclaró, sino una conlleva a la otra, por lo que se continuará avanzando para que en el Congreso de la Unión no se repitan prácticas violentas hacia nosotras como trabajadoras y como mujeres; vamos a seguir luchando porque hay todavía muchas mujeres que siguen siendo violentadas.

La diputada Mónica Fernández César (Morena) agradeció a todas y todos los participantes por sumarse al objetivo de "no más violencia contra las mujeres", y día 25 de cada mes se tiene que realizar no solo una actividad, sino visibilizando la agresión que ha vivido este género, desde la más pequeña hasta la más grande.

"Siempre recordemos que la unión hace la fuerza, y sigamos levantando la voz por todas las que no la han levantado; sigamos juntas por este camino. No más violencia, ni aquí ni en ningún lado", recalcó.

PERIÓDICO PÁGINA

BOLETINES

FECHA

SECCIÓN

26/02/25

LEGISLATIVO



También de Morena, la diputada Alma Manuela Higuera Esquer consideró un honor compartir este día de reflexión con todas las y los trabajadores de la Cámara, pues indicó que un alto a la violencia es generar paz en la vida, en el país y en la de todas las mujeres.

Por su parte, la diputada Mildred Concepción Ávila Vera (Morena) destacó la importancia de visibilizar este día, pues es sabido que la violencia no ve colores ni condición económica; simplemente genera muchas complicaciones en la vida de las mujeres y afecta su desarrollo personal, laboral, de salud, económico, las relaciones familiares, así como el desarrollo de las niñas y niños, y de toda la gente que nos rodea.

Subrayó que la fecha y estos espacios son importantes para visibilizar a las mujeres que son violentadas, "desde el lugar donde estemos, y siempre tengamos la paciencia para escuchar a las personas sobre sus sentimientos y saber lo que viven".

La jornada deportiva finalizó con una mega clase de zumba en la cancha de futbol de la Cámara de Diputados, donde participaron integrantes de la Unidad para la Igualdad de Género, el Centro de Estudios para el Logro de la Igualdad de Género, el Espacio Cultural San Lázaro y del Sindicato de Trabajadores.



https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/-realizan-en-san-lazaro-jornada-deportiva-por-la-no-violencia-contra-lasmujeres-dia-naranja-